

GUIXOLENSE

Turno FARMACÉUTICO

El domingo próximo, día 3 de Octubre, prestará turno farmacéutico la Farmacia Riera.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días ha sido depositado en el cuartelillo de la Guardia Urbana: por Ana M. Mascuñán, un velo negro; por el encargado de la plaza Mercado un cochecuna; dos niños, una prenda lana; Rosario Buxó, unas gafas graduadas; Marta Doménech y María Merlero, unas gafas sol. Todo lo cual se encuentra a disposición de quienes acrediten su pertenencia.

MOVIMIENTOS DEMOCRÁTICOS

NACIMIENTOS: Emilio Salvador Noguerón; M.º Montserrat Aguila García.

DEFUNCIONES: Trinidad Xirgu Darder; Dolores Fábregas Ferrer; Secundina Pagés Xurbau; Victoriano García Llorens.

ACTIVIDADES

Mes del Rosario. — Empezará el próximo viernes. Por la mañana, durante la Misa de las 7, se rezará una parte del mismo; por la noche, a la misma hora, se rezará otra parte, con Exposición Mayor del Smo. Sacramento, con el canto de las Glosas del Rosario, Salve cantada, Bendición y reserva. Se finalizará cada día con el canto de los Gozos a Ntra. Sra. del Rosario ante su propio Altar.

La Festividad del Rosario. — Domingo próximo, festividad de Ntra. Sra. del Rosario, a las 9 de la mañana, habrá Misa de Comunión para los Co-

frades del Rosario y demás devotos de la Virgen. Por la tarde a las 4'30, saldrá de esta Parroquia la Procesión del Rosario, la cual seguirá por la calle de Calvo Sotelo, Plaza de España, Anselmo Clavé Rambla Vidal, Paseo de San Juan, calle del Hospital y Plaza del Monasterio. Seguidamente ocupará la Sda. Catedral un P. Domingo de la Residencia de Gerona.

Jubileo del Sto. Rosario. — Podrá ganarse con las condiciones de costumbre, desde el mediodía del próximo sábado y por todo el domingo, día 3 de Octubre.

Iglesia de Nuestra Señora del Carmen. — Sábado próximo, a las 8, Misa a las intenciones de los Cofrades carmelitanos.

Iglesia del inmaculado corazón de María. — Sábado de la crte. semana, Primer Sábado de Mes, a las 8'30, Misa para los Archicofrades; a las 6 de la tarde, Función propia del día.

NECROLOGICAS

La pasada semana falleció don Victoriano García Llorens, a la edad de 72 años.

Reciban sus familiares y con ellos el hijo político del finado, nuestro buen amigo don Feliu Canet, el testimonio de nuestra más sentida condolencia.

Electricidad - Lampisteria
Calentación - Saneamiento
MUCHOS LE DIRAN QUE
PUEDEN HACER UNA
INSTALACION, PERO VD.
DEBE ASEGURARSE QUE
SEPAN HACERLA
Exija referencia y garantías
JUAN PUIG
Verdaguer, 13 - Teléfono 161
RADIOS
DE LAS MEJORES MARCAS
Reparaciones de Radio por personal técnico
DISCOS
con las ULTIMAS NOVEDADES

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

Barbería **BASART**

Aguas carbonicas
La Mascota

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Hotel "LES NOIES"

MISCELANEA DE ACTUALIDAD

Final sardanístico estival. — El viernes pasado, por la noche, y frente al Chic Bar, dióse una audición de sardanas que formaba parte de la tanda de audiciones que se dan, cada verano, en nuestro Paseo del Mar. Según parece, esta audición cerró la serie de este año y en esta ocasión viene a cuento el señalar, que cuanto más vamos avanzando en el terreno turístico, más y más cobran interés a los ojos de quienes nos visitan estas sardanas que tan airoosamente se ejecutan y danzan en nuestras avenidas y Ramblas. Por lo que, hasta otro año y poner toda la atención posible para que se prodiguen y cuiden mimadamente con la buena voluntad de todos.

Retorno a la cordura. — Con la llegada del otoño, nos ha llegado también algo de la cordura que en pleno verano se escabulle de nuestro mercado. Los precios de ciertos artículos han experimentado ya cierta sensible rebaja, con la correspondiente satisfacción de las sufridas amas de casa que tienen que hacer cuadrar los números quieras o no. Nos place constatar este retorno, digamos a la normalidad, puesto que viene a suavizar la aspereza que preside la oferta y demanda de nuestro mercado estival.

Hurto escolar. — Un día de la semana pasada fue sustraída, de un aula del Grupo Escolar Municipal, cierta cantidad de material escolar, propiedad de una señora maestra del citado Grupo. Los autores del hurto pertenecen a la gente que puede ser llamada "menuda" por su irresponsabilidad, pero que puede muy bien ser reprendida por su osadía.

El "Casal Popular" de Palafrugell, ofreció un magnífico acontecimiento teatral

El domingo pasado, este grupo artístico se presentó nuevamente en las tablas del Centro Parroquial Catequístico, de nuestra ciudad, con la chistosísima comedia de Carlos Llopis, «Nosotros, ellas... y el duende».

Por habernos sido dable presenciar las meritorias actuaciones de este grupo, en sus anteriores visitas a dicho Centro, es por lo que una vez más hemos acudido a esta representación con la esperanza de poder aplaudir al elenco artístico del Casal Popular. Y esta esperanza no se vió defraudada ya que cuando se representa una comedia de la valía de «Nosotros, ellas... y el duende» con la propiedad, la sultura, y la gracia con que este grupo la representó, es que se anda seguro en el camino de la perfección artística.

En cada nueva visita o actuación, estos jóvenes y señoritas nos demuestran como van adueñándose del idioma castellano, lo que les sirve para ensanchar su campo artístico

En esta celebrada obra de Carlos Llopis, hicieron un alarde de buen gusto en el vestuario contribuyendo con ello a dar realce a lo que ya de por sí brillaba por su notable ejecución. Luego, otra cualidad lo fué, la de que primeras figuras de otras representaciones pasaron esta vez a segundo término y al revés. No dejando, no obstante, de constatar, que un papel de camarera muchas veces es tan primordial como pueda serlo el de la señora de la casa. Y con esta cualidad apuntada, se deja bien patente, que desde el primero al último de estos componentes del Casal saben cumplir su cometido.

También es más de constatar la brillante actuación de esta representación, por cuanto muchas veces tuvieron que forzar su actitud y sus voces ante una considerable parte de público que se mostró descortés para con su representación. Es lamentable tener que declararlo, pero llega el colmo de la paciencia el tener que soportar los lloros, los estallidos de los chichés, la tos, etc. de los infantiles que tanto se prodigan en estas sesiones, teniendo a su lado las personas tutoras convertidas por esta condición, en responsables de la descortesía para con los artistas primero, y para aquel público que desea seguir con interés el desarrollo de la obra después.

Y si ante estas contrariedades, el elenco artístico de Palafrugell nos representó este magnífico acontecimiento teatral, no es aventurado, el señalar que va camino de ponerse, a no tardar, en lugar destacado de entre las existentes agrupaciones teatrales «amateurs».